
LLeess  vveerrbbeess  dduu  11
eerr

  ggrroouuppee  ccoonnjjuugguuééss  àà  ll’’iimmppaarrffaaiitt  ddee  ll’’iinnddiiccaattiiff  
  

  

Pour conjuguer un verbe du 1er groupe à l’imparfait  de l’indicatif, je 
recopie le radical du verbe et j’ajoute la bonne terminaison : 
 -ais , -ais , -ait ,–ions, -iez , -aient. 
 
Je n’oublie pas de me relire ! 
  

CChhaanntteerr  

  
                                              Je  chantais 
                                              Tu  chantais 
                                              Il / Elle / On  chantait 
                                              Nous  chantions 
                                              Vous  chantiez 
                                              Ils / Elles  chantaient 

 
 
Les verbes en –ier, –ger ou –cer se conjuguent comme chanter.  
Mais attention...  
 
a)  Les verbes en –ier : je conserve le « i » du radical devant –ions 

et -iez.      
Ex.  crier  je criais, tu criais, il criait 
                    nous criions, vous criiez, ils criaient  

b)  Les verbes en –cer : j’écris « ç » devant –ais, –ait et –aient pour 
pouvoir lire le son [s].  
Ex.  avancer  j’avançais, tu avançais, il avançait, 
                         nous avancions, vous avanciez, ils avançaient  

c ) Les verbes en –ger : je dois écrire un « e » devant –ais, –ait et 
 –aient  
Ex.  manger  je mangeais, tu mangeais, il mangeait 
                         nous mangions, vous mangiez,  ils mangeaient  


